

Valentina Batista: “Esta experiencia en el tenis de mesa español la tomo para crecer”



El fin de semana pasado, la sanrafaelina Valentina Batista debutó oficialmente en el tenis de mesa de España. La joven de 20 años llegó al Club Dama de Elche y lo hizo de excelente forma con cuatro triunfos personales.

Quien se formó en la Asociación Sanrafaelina de Tenis de Mesa, en la 1ª fecha del Grupo 6 de Primera División femenina, primero su equipo venció al Clan Tech 2 Cartagena por 6 a 0. Valentina logró el primer punto de la serie ante Irene Gómez Vázquez Álvarez, superándola 3 sets a 2 (11-4, 8-11, 7-11, 11-7 y 11-9) y en el cuarto punto le ganó a Lorena Gómez Vázquez Álvarez 3 sets a 2 (8-11, 11-5, 11-5, 5-11 y 11-8).

Por su parte por la 3ª fecha su equipo le ganó a Mediterráneo-Valencia también 6-0, donde Batista ratificó su buen debut ganándole a Adriana Brea Zaragoza por 3 sets a 1 (13-11, 11-5, 5-11 y 11-2), además de Sara Morcillo Carmona a quien le ganó 3 sets a 1 (11-7, 11-9, 8-11 y 11-3).

Desde la distancia, Valentina dialogó con Diario San Rafael y contó de este presente: “Estoy contenta con toda la gente del club que me ha recibido de la mejor manera. Actualmente estoy viviendo con el presidente de la institución y toda su familia que es súper buena, me han recibido de diez y me siento cómoda”.

Sobre lo que significa lo que vive en su carrera, remarcó: “Esta experiencia en el tenis de



mesa español la tomo para crecer, subir de nivel de juego y también progresar como persona. Quiero principalmente seguir ascendiendo en este deporte, para los próximos selectivos nacionales y competencias argentinas en específico”.



El fin de semana anterior jugó cuatro partidos y ganó todos

De cómo se sintió en su estreno, recalcó: “Los partidos del fin de semana estuvieron muy buenos, fueron cuatro partidos en los que me hice presente; dos contra Clan Tech 2 Cartagena y dos contra Mediterráneo-Valencia. Los primeros me tocaron una chica defensiva y que tenía una goma de punto que complica más el juego y por eso fue el resultado 3-2, en tanto que en el otro juego que ganamos fue más tranquilo y común, pero más jugados, pude ganar 3-1 ya me sentí más tranquila pudiendo jugar al nivel que venía teniendo”.

Terminando se refirió de la ciudad de Alicante donde se encuentra y acotó: “De la ciudad no conozco mucho, pero me gustó mucho Cartagena donde jugamos el sábado que tiene mar y es al estilo romano con edificaciones antiguas que hace que sea todo muy llamativo”.

Ahora Valentina se prepara para el próximo 20 de marzo, donde el Damas de Elche en el Polígono de Manises en la ciudad Valencia, estará enfrentando a Hujase Jaen Auténtica por la 4ª fecha, por la 5ª fecha al Huercal de Almería, y por la 6ª fecha a Patio Andaluz La Zubia. Al día siguiente, el 21 de marzo, en el Polígono de Manises, su equipo chocará ante Tecnigen Linares por la 7ª fecha.